



Die Mamminger freuten sich über ihre Erfolge bei der Fürst Carl Rallye in Ellingen. Foto: Ebnet

# Endlich wieder starten

## Mamminger mit gutem Ergebnis bei Rallye in Ellingen

Bei der 18. Auflage der Fürst Carl Rallye in Ellingen war auch der MSC Mamminger mit einigen Teilnehmern vor Ort und fuhr um die Plätze. Diese Rallye glänzte mit allem, was es für einen gelungenen Wettkampf braucht: Nacht-Wertungsprüfungen, Ortsdurchfahrten, wechselhafte Bedingungen, Schlamm, Regen, Wind und sogar Schnee.

Und die Mamminger fuhren dabei aufs Treppchen. In der Wertung der Gruppe 2 und der Klasse 9 schaffte es das Duo Jürgen Spieß und Axel Wythe mit ihrem Opel Ascona B auf den zweiten Platz. In der gesamten Wertungsliste der Gruppe 2 war es am Ende der dritte Platz mit einer Gesamtzeit von 19:18.77. Roland Kroiß und Alexander Fante fuhren in der gesamten Wertung der Gruppe 2 auf den sechsten Platz mit einer Zeit von 19:45.15. Sie gingen mit ih-

rem Opel Kadett E ins Rennen. Platz 8 ging mit dem VW Golf GTI 16V an Christoph Tucheck und Daniel Habermann (19:52.91). Außerdem war Kai Mario Lange mit Melanie Haller von SCC Günthal am Start. Sie fuhren mit dem Honda Civic auf Platz 23 in der Gesamtwertung. Außerdem starteten in der Gruppe 3 (Klasse 11) Stefan Schulze und Lisa Kuhn mit ihrem Subaru Impreza und konnten am Ende Platz 7 feiern. Für Stefan Köhler und Michaela Schachtner mit dem Mitsubishi Evo 6 war es am Ende der neunte Platz in dieser Klasse. Die Hauptsache jedoch war es für alle, endlich wieder an einem Rennen teilnehmen zu können. Nun hofft man auf viele weitere Veranstaltungen in diesem Jahr, um sich mit den motorsportbegeisterten Freunden messen zu können.